

La Alcaldesa recorre varias zonas del Distrito Sur-Este para conocer las necesidades de los barrios

Fecha de publicación: 18/01/2023 0:00

Descripción:

- **El principal objetivo de estas visitas a los barrios es tomar nota de las incidencias y necesidades detectadas para solventarlas y seguir trabajando por un Móstoles, como nuevo.**



Comprobar el estado de los barrios para conocer las necesidades de las vecinas y vecinos ha sido el objetivo de la visita que ha realizado hoy a diferentes zonas del Distrito 3 la Alcaldesa, Noelia Posse, junto al Concejal de Mejora y Mantenimiento de Espacios Públicos, David Muñoz, y la Concejala de Empleo y Nuevas Tecnologías, Rebeca Prieto.

En su recorrido han visitado las calles Barcelona, Felipe II, Simón Hernández, Versalles, Camino de Leganés y las avenidas Carlos V y ONU. Han finalizado la visita en el Parque Salvador Allende, cuya área infantil ha sido recientemente renovada, convirtiéndose en uno de los parques infantiles más inclusivos de España al contar con elementos para que puedan ser utilizados por personas con movilidad reducida y un itinerario para personas con problemas de visión.

Con el objetivo de hacer de Móstoles un municipio más humano y sostenible, la Primera Edil sigue trabajando para hacer de Móstoles un "Móstoles, como nuevo". Las incidencias y necesidades detectadas en aceras, calles, mobiliario urbano, calzadas y las zonas ajardinadas serán trasladadas al departamento correspondiente para proceder a su reparación.